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PRIMER ENCUENTRO DE RECTORES DE UNIVERSIDADESFELIZ DIA
Mañana 4 de setiembi'’e, se conmemora el día de 
la secretaria, con esta nota, queremos hacer 
llegar un caluroso saludo a todas las secreta
rias de nuestra Universidad, las que desempeñan 
do su tarea, a veces hacen renegar a los alumnos 
pero que gracias a ellas, también la Universi
dad sigue creciendo.
La redacción de NOTICIAS UCC, les desea un fe
liz día.

DIRIGIDAS POR JESUITAS EN AMERICA LV\TINA
Este encuentro tuvo lugar en la ciudad de Mé
xico, del 11 a 15 de agosto. Por nuestra Univer 
sidad asistieron el P. Rector Jorge A. Fourcade 
y el P. Carlos Carranza, juntamente con 39 je
suítas de toda América Latina.
Los cuatro temas que se trataron fueron 1) la 
relación entre Fe, cultura y tecnología, 2) la 
relación entre la Universidad y la sociedad,3) 
la relación entre la Universidad y la Iglesia y 
4) la relación entre los jesuítas y los laicos 
de la universidad.
Estos temas dieron pie para uh amplio debate 
sobre el sentido.de la Universidad Católica, la 
importancia de formar sacerdotes jesi’itas para 
trabajar en las universidades, y también sobre 
el perfil del egresado de nuestras universida
des. Sobre este ultimo tema son de una gran pro 
fundidad las palabras del P. James W. 'Sauvé, 
quien dijo " Cuando hablan los documentos del 
Vaticano Segundo, y dé la Sagrada Congregación 
de Educación de una síntesis entre la fe y la 
cultura; cuando hablan Medellín y Puebla de e- 
ducación libertadora; cuando habla el Papa 
Juan Pablo II de' la dignidad del hombre, y del 
derecho de todos los hombres a esta dignidad - 
amí me parece que, en algún sentido, hablan de 
este carisma de Ignacio: de integralidad. En- . 
tonces me parece que nosotros, que somos los 
hijos de San Ignacio o que participamos en la 
espiritualidad y trabajo de los jesuitas, teñe

(Continua en pág. 2 )
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SE ACERCA EL CAMPUS
. Ya no parece tan lejos la ida al campus. Al me 

nos no se trata de salir a campo abierto y de^ 
pués de un rato encontrarse los edificios aisla 
dos del campas-
Actualmente•el campus está rodeado en tres de 
sus cuatro partes por construcciones de barrios 
de diversa índole. Particularmente atravesando 
la ruta, donde casi imperceptiblemente se han 
ido terminando una serie de viviendas que res
ponden a un mismo estilo arquitectónico.
Por otro lado rio hace mucho que se terminó la 
iluminación de la ruta en el tramo que va desde 
la autopista hasta el Cotolengo, lo cual, por 
la noche es ciertamente una gran ayuda para el 
intenso tráfico que sale del Campus. Sin duda 
sería una gran ayuda que se extendiera esta ilu 
minación, al menos hasta el canal, viniendo al 
centro, o porque no decirlo, hasta empalmar con 
la rotonda ! El campus se viene, el campus se 
viene, el camp...

I

RENTE A LA ENTRADA DEL CAMPUS
t H
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PRirCR ENCUENTRO DE RECTORES DE UNIVERSIDADES
DIRIGIDAS POR JESUITAS EN AMERICA LATINA
( Viene de la pág. 1 )
mos una grande oportunidad de servir a la igle
sia por fidelidad a nuestro carisma - viviéndo
lo y fomentándolo. Eso es lo que quería decir el 
Padre Arrupe cuando hablaba tantas veces de for 
mar hombres para los demás, de formar agentes 
de cambio. Quería que fomemos hombres y mujeres ^ 
integrales, en el espíritu de San Ignacio, que 
viesen el mundo como la ciudad de Dios, que com 
prendieran el servicio como algo necesario para 
cambiar el mundo, de manera que llegase a ser 
un mundo más humano y más justo, un lugar en 
donde las personas pudiesen tener su propia di£ 
nidad humana. "
De esta manera, se respondió plenamente a los 
deseos de la Santa Sede, expresada en la carta 
del Cardenal Baum, de la Sagrada Congregación 
de Educación Católica, quién dijo:
" Mas que por su numero, los centros ( universi 
dades ) deberán distinguirse por su excelencia 
^adámica y situar su enseñanza en una perspectí 
va inequívocamente cristiana. De lo, contrario 
perdería su carácter específico fr’ente a otros 
tipos de universidades ya existentes.
La Iglesia espera de la universidades de ía Com 
pañía que agrupen en sus claustros distinguidas 
élites de intelectuales católicos deseosos de 
inspirar en el evangelio la cultura Latinoameri 
cana."
I^s que normas concretas, los asistentes regre
saron con una nueva apreciación del esfuerzo 
que realiza la compañía en el nivel universita
rio en América Latina, que seguramente'se com
pletará próximamente con apoyos que faciliten 
el logro de los objetivos propuestos.

-r-, . -ii.
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Organizado por la Federación Médico Gremial de 
la Provincia, a través de la Secretaría de Asun 
tos Universitarios, y nuestra Facultad de Medi
cina, se dicta en la misma -Facultad de Oncolo
gía Clínica.
El ciclo comenzó el 20 de agosto y finalizará el 
13 de novieiiibre, está a cargo de los Dres. Rober 
to Estevez, Titular de la Cátedra de Post Grado 
de la Facultad de Medicina de la Universidad del 
Salvador, Reinaldo Chacón y Hugo Said Alume, con 
la coordinación del Dr. Rodolfo Pinkevicius, Pro 
fesor de la Facultad de Medicina de nuestra uni
versidad, y^el auspicio de la Facultad de Medi
cina, y la Cátedra de Oncología de Post-Grado de 
la Universidad del Salvador (Bs. As.), y la fe
deración Medico Gremial de la Provincia de Cór 
doba. —
Cabe ^ destacar que la mayoría de los asistentes 
provienen del interior de la Provincia.

JURADO GANADOR*
El pasado viernes, un grupo de 8 alumnos de 4° 
y 5°año de la Facultad de Agronomía se consagra 
ron ganadores en la Jura de los reservados Cam
peón y Gran Campeón que tuvo lugar en el predio 
ferial de La Perla, en donde se desarrolló la 
IX Exposición Nacional de Ganadería de Córdoba. 
Queremos destacar que es el segundo año consecu 
tivo en que los alumnos obtienen tan importante 
halago sobre sus pares de la Universidad Nacio
nal, a cada uno se les entregó una medalla in
dividual y para el grupo una copa. FELICITACIO
NES! • i

CUATRO MESES DESPUES
De la llegada de la nueva computadora Digital 
a nuestrq universidad, nos gustaría realizar 
un pequeño balance.
Se han dictado dos cursos. El primero de ellos 
sobre el sistema operativo de la máquina, para 
los responsables del Centro de Cómputos de nue£ 
tra Universidad.
El segundo fue una introducción al sistema ope 
rativo y al lenguaje BASIC de programación, al 
cual asistieron invitados profesores de algunas 
de las distintas facultades de la universidad. 
En esta "presentación " de la computadora no 
faltaron los alumnos, quienes a través de la 
cátedra de computación aprendieron a operarla 
y programarla.
En este momento la mayor preocupación de los en 
cargados del Centro de Cómputos es el desarro
llo de Software ( programas y sistemas ). 
Asimismo existe la preocupación de poder contar 
con personal permanente para asesoramiento de 
los usuarios.
Actualmente la computadora se encuentra a dis^ 
sición de los alumnos de la facultad de Ingenie 
ría de la Cátedra de Matemáticas Aplicadas, a- 
quellos que estén preparando su trabajo final 
y de aquellos docentes que deseen hacer uso de 
esta poderosa herramienta de trabajo.

4En lo que a mejoras en el equipo se refiere^ han 
sido adquiridas dos nuevas pantallas de tubos 
de rayos catódicos, completando así un total 
de siete terminales que se encuentran a dispo
sición de quienes deseen hacer uso de la compu
tadora .
Se ha acondicionado una porción del Centro de 
Cómputos para que sirva como aula y se está tra 
bajando para conseguir mesas adecuadas para co 
locar las terminales ya que ’ las que hay actuá.1 ■ ’ 
mente son bastante precarias.
,Instamos a los profesores de nuestra Universi
dad a presentar planes de trabajo serios para 
hacer uso de la computadora tanto para la do
cencia como la investigación.
Ante cualquier iniciativa los invitamos a poner 
se en contacto con el Ing. Roberto Lins, Direc
tor del Centro de Cómputos.
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CONCIERTO CORAL

En el Museo Histórico Casa del Vi-r
rrey Liniers, de la Ciudad de Alta 
Gracia, tuvo lugar el concierto brin 
dado por el Coro de la Universidad 
Católica que dirige el Maestro E->■

fraín Agustinoy.
El grupo interpreto un nutrido pro- 

iiiliill grama en el cual se destacaban o- 
^ bras de Bach, Bramhms, Palestrina.
ft También temas'tradicionales y fol-

de varios países .
Esta actuación se concreto gracias

.....a la iniciativa de la Dirección de
Cultura de la Municipalidad de Alta

f . Gracia, la cual facilito el trans- 
IB porte de ida y vuelta.1

V

CUCCOR CONVIVENCIA DEL GRUPO MISIONERO

Está preparando un minicampamento, que tendrá 
lugar entre el 18 y 22 de septiembre.
Asimismo ha comenzado la organización del campa 
mentó mayor de verano, para lo cual se requie-” 
re a los posibles interesados ponérse en contac 
to con CUCCOR a la brevédad. ~
Se estima que se realizará aproximadamente des
de el 5 al 25 de enero.
Para mayores informes sobre atibos eventos diri
girse al SAP.

Aprovechando las magníficas aunque todavía no to 
talmente terminadas instalaciones del Salón Mu^ 
ti-uso, el grupo misionero Cerro Alto realizo 
una convivencia allí el domingo pasado.
Las actividades comenzaron a las 9 de la mañana 
hasta las 21 horas.
Charlas del P. Petty, reuniones grupales, juegos 
de todo tipo, incluyendo \ma búsqueda del teso
ro cuidadosamente preparada, un almuerzo a la c^ 
nasta, la Santa Misa a la hora de la oración y 
para terminar un minifogon completo la jomada. 
Cabe destacar como aun sin estar terminadas, 
tas nuevas instalaciones ya son funcionales pa
ra diversos tipos de eventos que organiza la 
Universidad.

esRETIRO

Se ha programado para el 2 y 3 de Octubre, un re 
tiro para universitarios. Será dictado por el ~ 
P. C. Carranza, no habiéndose establecido aun 
él lugar de realización.
Para mayores informes dirigirse al SAP.

SAP - AGRONOMIA

Comenzó a funcionar en la Facultad de Agronomía 
el Servicio de Acción Pastoral, dirigida por el 
P. Oscar de Rossi y la Lie. Isabel Pincemin, 
bos responsables de las materias formativas de 
dicha Facultad.
El horario de atención para los alumnos es el 
siguiente: P. de Rossi los martes de 16 a 17 hs. 
y la Lie. Pincemin los días miércoles de 17 
18 hs.
QUE PASO ?

CAPILLA DE SITON am

Los mienbros del Grupo Misionero Capilla de Si- 
ton, realizaron el 27 de Agosto un retiro espi
ritual.
Tuvo lugar en "La Estancita", y fueron dirigi
dos por el P. Carranza.

. INES CISMONDI

La Prof, Inés Cismondi, de nuestra Facultad de 
Ciencias Químicas, está actualmente estudiando 
alemán en el Instituto Goethe de Manheim (Alem 
nia), hasta el próximo mes de diciembre. Nos 
cuenta la Dra. Inés Halac, que Inés está muy 
bien, ha aprendido muchísimo alemán, y la acom
pañó al Congreso donde ambas contribuyeron a de 
jar ima excelente imagen de nuestra Universida'd. 
Sobre el viaje de la Dra. Halac, habrá un infor
me en el próximo numero de NOTICIAS UCC.
CIGÜEÑALES

a

El martes pasado cinco chicas de C. Químicas v^ 
vieron una experiencia apasionante.
Quedaron encerradas en el Departamento de Físi
ca de Ingeniería, durante una hora.
Las perspectivas eran que permanecerían mas tiem 
po ya ciue nadie tenía la llave, ñero todo se so^ 
lucionó gracias a la intervención del Sr. Arri£ 
ta que con la ayuda de una escalera pudo resca
tar a las desafortunadas. Nos comentaron que es 
tában tan absortas en su conversación que no vie 

^on cuando cerraron la puerta.

Márí^ rFpcrn.iqj^a: El hogar del Dr. Carlos JORRAT, 
jef.® T.P. 4^ Histología y Emb-Anat.. Patológ^ 

se vió.^alegCado con la llegada de María Fer ^nda,|eljtóa28%-í2.

]^coprida que ha dado la cigüeña por 
-el Caíípüs.;,^'odíS estar ausente Ingeniería. Es
ta ye*;fufr ^ de la Facultad, Carmen' J.'.......... .

INTRINGULIS : Lema Familiar (16 palabras)
Cabalgue a paso de ajedrez por esta cuadriculé 
empezando por ia sílaba encerrada en un círculo.

EN TAN SA U RES LLOS
CO MI TRE DIS SER MION

ÑO/ LIA E Y

CAÍ\4PU3

MA CA DE EN LA
CHO TRE MIS EL
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CAMPAÑA "AGUAS LIMPIAS" INPOKEXCO *82

Nos ha llegado recientemente, una invitación de 
la Mesa Coordinadora de Entidades por el Medio 
Ambiente, para la campaña "Aguas Limpias". Es
tá integrada por diversas instituciones, entre 
otras : Fundación Vida Silvestre, Museo de Cien 
cias Naturales, Buenos Aires Carden Club, Club 
Argentino de Jardinería, etc., para participar 
con todas las sociedades que poseen ideales e 
inquietudes afines sobre la naturaleza, manco
munarse para poner en marcha un plan básico 
que no implicará ningún cambio de estructura en 
las distintas instituciones, ni tampoco eroga
ciones de dinero.
El agua, a la que Leonardo Da Vinci llamo "el 
motor de la vida", está contaminada. Sobre e- 
11o -se ha creado conciencia en muchos países. 
Nuestro país no escapa al problema, ya que ve
mos alarmados como empeoran día a día las con
diciones de nuestras aguas. Sin ir mas lejos, 
tenemos el "ejemplo" de nuestro Rio Primero.
Por lo tanto, es necesario encarar este probl^ 
ma a nivel personal, en cada uno de nosotros 
con el fin de crear una conciencia que permita 
y ayude a poner en marcha.un plan, en el que 
algunos de los puntos son:
- Enseñar las formas adecuadas de eliminar los 

desperdicios, no s61o en los ámbitos, sino es 
pecialmente cuando se está en contacto con la 
naturaleza.

- Llevar es ce mensaje, a maestros y profesores, 
en colegios, universidades u otras instituci£ 
nes, para que ellos dentro de su ámbito ins
truyan a sus educandos sobre el tema.

- Trabajar con los medios de difusión para 
crear una conciencia popular sobre el tema, 
ya sea mediante slogans, artículos, etc.

- Tratar de influir sobre las industrias que 
son contaminantes, para que dejen de serlo.

- También nuestros profesores, abogados, agro-
nomos, bioquímicos y afines, puedan ayudar 
con su palabra y ejemplo, a través de sus lu 
gares de trabajo. > ~

- Contactarse con autoridades municipales o co 
múñales, para ayudar al desarrollo de planes 
propios con miras a llevar adelante la inqui£ 
tud que es base de nuestra campaña.

Sugerimos que todo Profesor o alumno, que ten
ga intención de participar de esta campaña, se 
ponga en contacto con Luis A. de la Colina en 
la Facultad de Ciencias Agropecuarias o Carlos 
Panero, Box N°12, Facultad de Arquitectura, a 
fin de que toda tarea o proyefcto que llegue a 
concretarse, sea notificado a la Mesa Coordi
nadora, para poder difimdir nuestros logros de 
modo que sirvan de promoción e impulso a todos 
los amantes de la naturaleza.

Del 1 al 4 de septiembre se está realizando el 
7mo. Congreso Exposición de Minicomputación en 
el Hotel Nogaro. Además de las maravillas de e- 
lectronica que se exponen, cada día hay úna se
rie de conferencias de conocidos disertantes del 
medio. Cabe señalar que diáriamente una de ellas 
es brindada por nuestro CEPADE. Él miércoles di
serto el Lie. Antonio Rodriguez Capo, el jueves 
el Lie. Ricardp J. Saenz, esta tarde hablará el 
Ing. R. Lins, sobre programación en BASIC y ma
ñana sábado el Ing. Daniel Parías sobre Microcom 
nutadoras, tendencias actuales. Además, en un 
lugar céntrico de la sala, está ubicado un Stand 
del CEPADE.

CONVENIO CON CATAMAICA

fViajo días atrás, a la Ciudad de Catamarca, el 
Decano de la Facultad de Agronomía, Ing. Agr. 0^ 
car Meló y el Ing. Agr. Miguel Bulaschevich, 

Mp-embrós de la Cátedra de Nutrición Animal, con 
el fin de firmar el convenio entre ,nuestra Uni
versidad y la Secretaría de AgriciiLtura de la V£ , 
ciña provincia, mediante el cual se pondrá defi
nitivamente en marcha los estudios de la anato
mía y fisiología dellaparato digestivo de las 
llamas (Ver Noticias UCC,NP(40) .

"í ■
■ Mí

fflOS QUE VIENEN Y OTROS QUE VAN

Acaba de regresar de Canadá, el Lie. Cesar Spe- 
roni, que logro el Título de Master en Coopera
ción Internacional en el "Institut de Developp£ 
ment International et de Coope'ration. Université 
D'Otawa, Canadá".
En febrero de 1982 viajo a EEUU, donde asistió 
a seminarios en las Naciones Iftiidas, en el Fon
do Monetario Internacional, en el Banco Mundial 
y en el Banco Interamericano de Desarrollo en 
Nueva York y Washington.
Fue asistente en la Universidad de Otawa sobre 
investigaciones en el Proceso de Industrializa
ción en el Ecuador. También fue miembro Funda
dor de la Unité de Recherche et Formation Coop^ 
ratives'í organismo que tiéne por objetivo la 
puesta en marcha de planes de desarrollo con i^ 
vestigadores de países del tercer Mundo.

Viaja con destino a Madrid, España, el Lie. Da
niel Sobato.
Tomará cursos de Política Internacional, en la 
Universidad de León XIII en Madrid, pata luego, 
en el segundo año, doctorarse en la materia.

••i;

BIBLIOTECA DE MEDICINA

CINE CIENTIFICO A partir del miércoles pasádo, se está concretan 
do un sueño largamente soñado en la Facultad de 
Medicina. Constará de varias etapas; én la prin 
mera^, se ha levantado en el Decanato una estan
tería que espera recibir pronto del Canpus 38 
mts. lineales de libros y fáltan 54 mts. más que, 
si Dios quiere, con ayuda de todos, se podrían 
.levantar antes de fin de año, totalizando 92 m£ 
tros .
Animo, ya que en una Facultad, una Biblioteca 
en permanente actualización, es una herramienta 
imprescindible. ,

El viernes 10 de septiembre a las 19 hs., se 
proyectarán películas científicas alemanas pre^ 
tadas por el Instituto Goethe. Se invita espe
cialmente a los alumnos de l^y 2°año de Cien
cias Químicas y Ciencias Agropecuarias y a to
dos los demás interesados.
Los títulos de las películas son: MATERIAS PRI 
MAS QUE NOS BRINDA EL MAR, TAMBIEN EL AGUA TIE 
NE SU PRECIO, ALIMENTO QUE NOS BRINDA EL MAR.
Se proyectará en el Anfiteatro de Ingeniería, 
siendo las películas en castellano y a color.

/
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bautismo en medicinaTEATRO EN VILLA DOLORES
El tradicional Asado de.Bautismo en Medicina, se 
realizó el Sábado pasa;do inaugurando. las instala .'r,;

__ ; del complejo multi-uso del Campus. ( ya
es la tercera inauguración, y faltarán ms). El 
eventa contó con una nutrida concurrencia de a-

Él sábado pasado 21 jóvenes artistas del grupo- 
de teatro viajaron con su director el Prof. Bo 
ris Petrashin a Villa Dolores para representar ciones 
la obra de Teatro de Feria de Alexandre Blok.
Demás está decir, que dicho viaje- se realizó a

' pedido de la comuna de la ciudad de traslasier- lumnos y profesores que superaron las 300 perso- _
■' ra., que a su vez financió el viaje, estadía y ñas. Como ya es habitual en estos asados, fina- • ..

alojamiento para todos los integrantes del gru- lizada la Santa Misa y el'aljnuerzo, exquisita- 
■po, mente preparado por el Ceintro Gregorio Marañon.
Fue otro pequeño gran triunfo del Teatro de la se inició: el brillante " show de medicina "en 
Universidad. El teatro Español se encontraba to el cual cáda curso presentó su propio sketch, en ..
talmente lleno. Allí en primer lugar el Prof. los que abundaron Tas imitaciones, se representa •
Petrashin hizo una breve introducción antes;de ron situaciones donosticas, haciendo con notable
la presentación de la obra y luego de una bri- frecuencia referencias a un determinado asesor
liante-puesta en escena los actores entablaron espiritual.muy querido. ^

agüe interesante debate con el público so- El Centro Gregorio Ito’añón sé anoto un nuevo.ja-
bre la obra’. Cabe añadir, un comentario de Ale- lón en la propícua labor que realiza .en la facuA ,
jandro Nicotra, uno de los poetas mas destacados tad,’en apoyo a todas las tareas de extensión u- 
de-Córdoba, quien después de la representación niversitaria. -
afirmó;"Esto es un poema expresado con imágenes 
teatrales"!
No podemos menos que felicitar a todo el g^po, 
y agradecerles por la importante labor artísti
ca y social que vienen realizando.
Ya están invitados para una futura actuación en 
Jesús María. •

un

V
v- DESPEDIDA EN MEDICINA

El viernes 10 de setiembre a las 22 hs'. se real- . t 
zará la despedida de los viejos de la facultad 
en Kalama ( Carlos Paz). . ;

NOTICIAS U.C.C.

R.P. Miguel Petty, S.J.
Juan Borga, Julio César Caballero, Luis A. de la Colina, César Enrique Speranza, 
Santiago Pérez. -
Obispo Trejo 323 - (5000) Córdoba - .
38389 - 39620 - 42210

DIRECTOR :
redactores' :

DIRECCION : 
TELEFONOS :
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VISITA DE LA U.-C^A.TORNEO INTEGRAL 1982 \ üSABADO 4 DE SETIEMBREFUTBOL Se ha confirmado para los días 17,18 y 19 de 
Setiembre,la visita de la Facultad de Ingenie
ría de la Universidad Católica Argentina de la 
Capital Federal.Las disciplinas en las cuales 
participarán son las siguientes:Fútbol,Rugby, 
Voleibol Masculino'y Femenino y Tenis.
Nuestros invitados participarán con equipos de 
nuestra universidad, los cuales para, faborecer 
vincuTos de amistad entre los alumnos,estos 
serán los anfitriones de nuestras prestigiosas 
visitas. • ;

Arquitéct."A' 
Derecho "D" 
Ingeniería"C" 
'Cs. Agropec.' 
Medicina"C"

Cs. Químicas'.'A" 
Perechó"B" 
Periódismo 
Medicina"B" .
Cs.Econ6micas"D" Vs

Vs13 y 45 hs.
14 y 45 hs.
15 y 45 hs. 

. 16 y 45 hs.
17 y 45 hs.

Vs
Vs
Vs

V
CANCHA N- ,2.

Cs.Econ6m."A"
Medicina"A"
Derecho"A"
Derecho"C"
Ingeniería"B"

Cs.Económicas'C 
C.Politica"A" 
Ingeniería"A" 
C.Política"C" 
C.Políticá"B"

13 y 45 hs.
14 y 45 hs.
15 y 45 hs.
16 y 45 hs.
17 y 45 hs.

Vs
Vs
Vs

Los equipos ya invitados a participar.de nues
tra universidad en dicho torneos son;
FUTBOL Cs. Químicás y Medicina.

Medicina y Arquitectura.

Vs
Vs

RUGBY
VOLEIBOL FEMENINO Medicina y C.Política. 
VOLEIBOL MASCULINO C.Agropecuarias con refuerzo.
______ Ciencias Económicas.
El torneo será de gran nivel técnico,pues las 
visitas incluirán en sus filas a prestigiosos 
deportistas de nivel nacional e internacional 
y por supuesto los colores de nuestra universi
dad estarán bien defendidos,como lo han demos
trado con reces,por nuestros alumnos que tie
nen un Optimo nivel competitivo.- 
Se aprovecha la oportunidad para invitar a cotí 
currir a presenciar tan magna fiesta deportiva 
a todo nuestro alumnado.- :

RUGBY
DERECHOVS14 y 45 hs. ARQUITECTURA

TENISV., VOLEIBOL
Cs.Químicas’B'• 
Cs.Químicas'A' 
Medicina

Cs Agropecuarias Vs14 hs.
14 y 45 hs.Cs Químicas"C"
15 y 30 hs,C.Política
16 y 15 hs.Cs.Químicas Vs"Medicina(Femenino)
17 hs

Vs
Vs

Reunión seleccionado U.C.C. femenino.-

FINALISIMA
‘ El Sábado 21 de Agosto se jugaron, las finales 

del torneo "Apertura".En fútbol las posiciones 
fueron las siguientes:1)C.Químicas"B" 2)Derecho 
3)Agronomía 4)Medicina"C".-
En Rugby el campeón fue Medicina,que en la fi
nal derrotó a Arquitectura por 40 a 4. 
Relicitaciones a los nuevos campeones.-
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DISPUTA DEL 3- PUESTO ENTRE AGRONOMIA Y DERECHO.


